
ATA 26.2022

Data: 15/08/2022
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 19h00
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A)
 

Brenda H. do Nascimento

RESPONSÁVEL
pela ATA 

Douglas M. Poschi

TUTORA: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves;
Brenda H. do Nascimento; Camila S.
Hartmann; Carmem Eduarda R. Flores;
Douglas M. Poschi; Gabrielle da S. F. de
Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine M.
Souza; Jéssica Carvalho; Julia W. Hindi; Luiz F.
Fleck; Maria Eduarda M. Silva; Marina M.
Dotto; Rafaela F. Borin; Renata R. Soilo; Vitória
L. Beier.

1. Ausências: Não houve ausências.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa Ausências: Não houve justificativas.

4. Aprovação ATA 25/2022:

A aprovação da ATA 25/2022 ficou como encaminhamento para a
próxima reunião administrativa.

5. Atualizações:

A petiana Aimêe leu a ATA, foi no lar das vovozinhas, preencheu a
tabela do lar das vovozinhas e escreveu o resumo da JAI. O petiano Arthur
leu a ATA, conversou com o professor Carlos Heitor sobre a videoaula de
afiação de curetas, conversou com a petiana Camila sobre a videoaula de
afiação de curetas, conversou com Ronaldo do CTE sobre a videoaula de
afiação de curetas, conversou com o professor Heitor Cosenza sobre a troca



da data do Petcast de Implantodontia, participou da gravação da Vídeo Aula
de Materiais Dentários e Participou do interpet. A petiana Brenda leu a ATA
25/2022, foi ao Lar das Vovozinhas e fez a tabela com os nomes das
vovozinhas. A petiana Camila participou da gravação da vídeo aula de
cimentos odontológicos com o Prof. Luciano, ajudou o Arthur a enviar uma
mensagem para o Prof. Carlos Heitor em relação ao roteiro da vídeo aula e
participou hoje (15 de agosto). A petiana Carmem Eduarda foi ao Lar das
Vovozinhas na terça-feira, dia 09 de agosto; preencheu a tabela com as
principais informações das avós; leu a ATA e está escrevendo o resumo da
JAI sobre a oficina de biossegurança. O petiano Douglas leu a ATA, assinou a
folha de controle da chave da sala, foi fazer o xerox das fichas clínicas para
os exames no Lar das Vovozinhas, participou da ação no lar das vovozinhas
hoje (15 de agosto), começou a esboçar o resumo para JAI. A petiana
Gabrielle leu a ATA, participou do interpet sábado, foi ao Lar das vovozinhas
para auxiliar nos exames clínicos e mandou a lista dos integrantes que
participaram para a Daniela, assistente social do Lar, que solicitou. A petiana
Giovanna revisou a ATA 25, atualizou a tabela de faltas com as substituições
no InterPET, leu o material enviado pela tutora Luísa para realização de
exames no Lar das Vovozinhas e foi participou da atividade no Lar na tarde
de hoje (15 de agosto). A petiana Hanna leu a ATA, participou da ação no Lar
das vovozinhas como examinadora nos dias 9 e 15 de agosto. A petiana
Jessica leu a ATA e participou da ação do Lar das Vovozinhas como
examinadora. A petiana Julia participou da gravação da videoaula de
cimentos odontológicos, participou do InterPET no dia 13/08, foi no lar das
vovozinhas no dia 15/08, adicionou na tabela de controle de faltas quem foi
no InterPET, escreveu a ATA 25 e assinou a folha de controle da chaves. O
petiano Luiz participou do exame clínico no Lar das Vovozinhas, participou do
interpet, e falou com o Ronaldo sobre a vídeo aula do professor Walter Blaya.
A petiana Maria Eduarda leu a ATA, participou do interPET, organizou as
fichas do lar, entrou em contato com a nutricionista e marcou de conversar
essa semana e foi ao Lar das Vovozinhas hoje (15 de agosto) a tarde. A
petiana Rafaela leu a última ATA, está escrevendo o resumo para JAI e
entrou em contato com o Vinícius do CEO. A petiana Renata participou da
ação no Lar das Vovozinhas na terça-feira passada (09 de agosto) e leu a
ATA. A petiana Vitória leu a ATA, participou do InterPet, assinou o documento
das chaves, conferiu as participações na JAI do ano passado, participou do
lar das vovozinhas e foi junto com o petiano Douglas imprimir as fichas dos
exames clínicos e mandou mensagem para a professora Giovana de libras. A
tutora Luísa participou da ação no Lar das Vovozinhas nos dias 09 e 15 de
agosto, imprimiu as fichas para os exames e recebeu o e-mail de aprovação
do artigo.

Encaminhamentos:

6. Trabalhos JAI - Lar das Vovozinhas



Ficou acordado no grupo que o projeto do Lar das Vovozinhas irá ser
apresentado na JAI em dois trabalhos. O primeiro abordando o trabalho
realizado pelo grupo na realização de palestras de cunho informativo e
educativo para os funcionários da casa de longa permanência, cujo o autor
será o petiano Douglas; e outro trabalho irá relatar a experiência do grupo
junto a comunidade de residentes dessa Instituição de Longa Permanência
ao visitar a instituição e realizar os exames clínicos e o levantamento das
necessidades das pacientes, esse trabalho será de responsabilidade da
petiana Maria Eduarda. Os petianos Arthur, Camila e Vitória se ofereceram
para ajudar na estruturação dos trabalhos, como também, deram ideias para
os petianos autores.

7. Co Autoria Trabalhos JAI

A petiana Gabrielle conduziu a divisão dos autores e coautores dos
trabalhos que serão apresentados na Jornada Acadêmica Integrada (JAI)
2022. A petiana Vitória lembrou ao grupo que os participantes envolvidos nos
projetos teriam prioridade da coautoria do trabalho dentre os demais, caso
necessário. A divisão dos autores e coautores após debate segue a baixo:

Trabalho Autor Coautores

Lar das vovozinhas
(palestra cuidadores)

Douglas Prof Patrícia, Jéssica, Vitória,
Rafaela, Aimee

Lar das vovozinhas
(relato de caso

idosas)

Maria Eduarda Prof Patrícia, Camila, C. Eduarda,
Renata, Gabrielle

Projeto Presídio Vitória Julia, Renata, Hanna, Camila,
Douglas

PET humaniza Renata Marina, Arthur, M. Eduarda,
Brenda, Julia

Biossegurança C. Eduarda Aimee, Rafaela, Luiz, Maria
Eduarda, Douglas

Podcast Arthur Julia, Jessica, Vitória, C.
Eduarda, Brenda

Artigo Radioterapia Julia Hanna, Jessica, Gabi, Camila,
Luiz



Xerostomia Gabrielle Giovanna, Julia, Renata, Hanna,
C. Eduarda

Acupuntura Brenda Aimee, Arthur, Rafaela, Vitória,
Marina

Informativo Rafaela Arthur, M. Eduarda, Giovanna,
Douglas, Renata

A musicoterapia na
odontologia

Aimee Brenda, Luiz, Giovanna, Gabi,
Arthur

A petiana Giovanna e Camila apontaram a importância da
responsabilidade dos integrantes em realizarem e apresentarem os trabalhos
acordados, levando em consideração a importância para o currículo de cada
integrante do grupo. Igualmente sugeriram a adesão e suporte dos coautores
em seus respectivos trabalhos.

8. Escala Lar das Vovozinhas

A petiana Gabrielle informou ao grupo que as atividades no Lar das
Vovozinhas de levantamento de necessidades odontológicas, neste semestre
(2022/1), se encerraram no dia 15 de agosto de 2022. Assim como, que o
grupo deverá organizar as informações dos exames coletadas na instituição,
onde os anotadores deverão corroborar os dados em um só documento em
reunião após as férias (primeira semana de aula), e portanto repassar tais
considerações a tutora que vai enviar as informações à Coordenadora de
Saúde Bucal de Santa Maria, Patricia Campagnol para definir as prioridades
de assistência. Ainda serão agendadas os demais encontros de
instrumentalização aos cuidadores/técnicos de enfermagem da instituição.

Pautas

9. Fichas Lar

A petiana Maria Eduarda informou ao grupo que as fichas dos exames
realizados no Lar das Vovozinhas estão organizadas em ordem alfabética na
sala do PET e pediu para os demais do grupo o cuidado ao arquivar as
novas fichas realizadas no dia 15 de agosto de 2022. O petiano Arthur
comunicou ao grupo que falta uma idosa para fazer o exame clínico, em
virtude da ausência da paciente na tarde do dia 15 de agosto na instituição
de longa permanência, porque a mesma estava em consulta médica.

10. Relato InterPET de Agosto



A petiana Julia relatou que gostou do evento e reportou aos demais
presentes que ficou decidido no evento que a partir de agora o grupo
responsável pela organização do Interpet terá que apresentar um projeto de
pesquisa, ensino e extensão próprios, em virtude do movimento de
desmobilização do PET presente na atualidade e sua consequência no
atraso das bolsas. Informou que não terá o SulPET e nem EnaPET. A
petiana Vitória relatou que gostou da palestra ministrada, porém houve
atraso para o início das atividades, como também a atividade se prolongou
além do que devia. A petiana Marina reforçou as pautas abordadas no
evento, a desmobilização do PET e o atraso das bolsas, como também, o
cancelamento dos eventos regional e nacional. Salientou que o debate
abordou a falta de integração dos grupos PET-UFSM e a baixa adesão dos
demais petianos-UFSM aos eventos.

O grupo debateu a falta da petiana Jessica no evento, que deveria ir
ao encontro no lugar da petiana Camila. A mesma justificou a falta para o
grupo na reunião expondo que estava com sintomas gripais no dia do evento.
O petiano Arthur salientou a importância de avisar do impedimento da
participação ao grupo no dia do evento, para, ser possível, uma substituição
a tempo.

A petiana Camila abriu uma discussão sobre frequência e adesão dos
discentes nos eventos da interPET, informou que está realizando um curso
extracurricular nos finais de semana e avisou de antemão que poderá ter
momentos em que ela não poderá cumprir a escala nos eventos e
necessitará trocar com outro membro. Reafirmou que em virtude da troca
com a petiana Jessica irá no interPET de setembro e se não houver
empecilhos no evento de outubro também. A petiana Marina expôs a
necessária compreensão do grupo a situações de faltas deste cunho, pois há
um investimento por trás de cada aperfeiçoamento profissional, como
também avisou de possíveis faltas em eventos e encontros do grupo no
futuro. A petiana Giovanna ressaltou a importância de avisar o grupo com
antecedência, para o mesmo tomar a melhor linha de ação frente a falta. A
petiana Camila propôs em uma futura revisão do regimento interno tal
situações serem descritas.

A tutora colocou que a data escolhida para o InterPET agosto foi
inadequadamente escolhida (fim de semana do dia dos pais) e que para o
InterPET de novembro, sob responsabilidade do PETOdonto, deve ser bem
analisada, evitando semanas de provas e datas comemorativas, visando a
máxima adesão dos grupos PET da UFSM.

11. Esterilização

A petiana Marina relatou que o setor de esterilização sugeriu que o
grupo registrasse um cubeta sob responsabilidade do PETOdonto, que
portanto os integrantes do PET, autorizados, poderiam entregar e retirar da
esterilização, evitando a utilização de cubetas pessoais dos discentes, tal



como, a necessidade do detentor do material autorizar por escrito outro
membro para fazer a retirada.

O grupo sugeriu comprar uma caixa esterilizável grande para atender
as demandas do PET.

Ademais, ficou acordado que até a aquisição do material a logística
de esterilização dos materiais necessários deverá ser combinada entre os
integrantes.

12. Fala Acadêmico

A petiana Marina informou o grupo sobre o título do seu trabalho que
será apresentado no Atualiza do dia 14 de setembro, sendo “Amamentação e
a Odontopediatria”.

A petiana Renata, da comissão de divulgação, solicitou à autora as
informações sobre o seu trabalho com certa antecedência para a divulgação
do evento em tempo hábil.

13. Atualiza

A petiana Rafaela informou ao grupo que falou com o Vinícius
Guerino, que trabalha no CEO - Centro de Especialidades Odontológicas, e
ele aceitou o convite de realizar a palestra para o Atualiza. O mesmo ainda
não retornou o contato quanto ao possível dia do evento, a petiana sugeriu a
realização na última semana de setembro ou para a primeira semana de
outubro. Será confirmado futuramente.

14. Informativo

A petiana Jéssica informou que na primeira semana do segundo
semestre irá ser entregue todas as entrevistas do Informativo do primeiro
semestre, tendo em vista, a empolgação e motivação dos discentes ao
retorno das aulas um momento oportuno para divulgação e melhores
resultados. Ficou decidido que outros integrantes entrarão no projeto para
dar suporte e para cumprimento do prazo, sendo assim, a responsabilidade
da transcrição das entrevistas realizadas ficou como segue:

Episódio Petiano
Responsável

3 M. Eduarda

4 Jéssica

5 M. Eduarda



6 Vitória

7 Hanna

8 Arthur / Julia

15. Artigo Traumatismo

A petiana Jéssica solicitou para as colaboradoras do artigo que
cumprissem com as pendências das alterações do artigo, para que até o final
de agosto/22 fosse submetido à revisão final da tutora.

16. Video Aula

O petiano Arthur avisou o grupo sobre a conversa com o Ronaldo, em
relação à vídeoaula de afiação de curetas do Prof. Carlos Heitor. Em suma, o
roteiro da vídeoaula necessitará de nova aprovação para a gravação,
portanto a mesma será adiada.

17. Avaliação Interna

A petiana Camila passou que terá compromisso na quinta-feira dia 18
de agosto de 2022 às 18hrs. O Grupo debateu a troca da data, porém sem
consenso.

Ficou acordado em deixar para a realização da Avaliação Interna no
início do próximo semestre (2022/2), bem como a decisão dos horários das
próximas Reuniões Administrativas, visto que, os petianos deverão
adequar-se aos novos horários.

A tutora explicou sua situação pessoal e ficou de tomar uma decisão
para passar ao grupo, sobre a sua permanência como tutora do grupo
PETOdonto. Salientou que o processo do seletivo para tutor do PET é regido
pelo Prograd, que o grupo não precisa se preocupar quanto a isso.

O grupo reforçou a importância de ter um tutor ativo no grupo para a
homologação das bolsas.

Próximo Coordenador/Suplente  -   ATA/ Suplente: Luiz / C. Eduarda -
Marina / Camila



Encaminhamentos:  

● Aprovação ATA 25/2022
● Atualiza - Vinícius
● Video Aula - Afiação Curetas
● Avaliação Interna

Registro Reunião Administrativa:


